

Polsek Karangtengah Cek TKP Dugaan Pengeroyokan di Jl. Raya Bandung

Cianjur - CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM

Jun 14, 2024 - 10:14



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Karangtengah Polres Cianjur melakukan pengecekan Tempat Kejadian Perkara (TKP) dan korban atas dugaan pengeroyokan yang terjadi di Jl. Raya Bandung, depan kantor perizinan penanaman modal, Kampung Bojongkulon, Desa Sabandar, Kecamatan Karangtengah, Kabupaten Cianjur. Peristiwa tersebut dilaporkan pada Jumat, 14 Juni 2024. Petugas segera tiba di lokasi kejadian setelah menerima laporan dari masyarakat. Mereka melakukan olah TKP, mengumpulkan bukti-bukti, dan mencatat keterangan dari saksi-saksi yang ada di sekitar lokasi kejadian. Selain itu, petugas juga berkoordinasi dengan unit terkait untuk memastikan keamanan di sekitar area kejadian dan memberikan pertolongan pertama kepada

korban. "Setelah menerima laporan, kami segera menuju lokasi untuk melakukan pengecekan dan mengumpulkan informasi yang diperlukan. Tindakan cepat ini dilakukan untuk mengamankan bukti-bukti dan memberikan pertolongan kepada korban," ujar salah satu personel Polsek Karangtengah yang terlibat dalam pengecekan TKP. Kapolsek Karangtengah, Kompol Rachmat Hamdan, SH., menjelaskan bahwa tindakan cepat dan tepat sangat diperlukan dalam menangani kasus dugaan pengeroyokan. "Kami berkomitmen untuk menangani setiap laporan dengan serius dan cepat. Penanganan yang tepat dapat membantu mengungkap pelaku dan mencegah kejadian serupa di masa depan," kata Kapolsek Karangtengah. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan SH. S.I.K. M. Si., melalui Kapolsek Karangtengah, memberikan apresiasi atas kerja keras dan dedikasi personel Polsek Karangtengah dalam menangani kasus ini. "Saya sangat mengapresiasi tindakan cepat dan profesional yang dilakukan oleh personel Polsek Karangtengah dalam menangani dugaan pengeroyokan ini. Kami akan terus bekerja keras untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kami," ujar Kapolres Cianjur. Dengan pengecekan TKP yang cepat dan menyelidiki yang mendalam, diharapkan kasus dugaan pengeroyokan ini dapat segera terungkap dan pelakunya dapat diproses sesuai hukum yang berlaku. Upaya ini juga diharapkan dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat dan meningkatkan kepercayaan mereka terhadap kinerja kepolisian.